

ブックウオーク開催中です！！

11月13日(月)から30日(木)にかけて、本年度第2回目のブックウオークを開催しています。ブックウオークという言葉を知って「なんだそれは？」を思う方もいらっしゃるのではないのでしょうか。日本語に直訳すると、「本が歩く」ということになりますが、この企画の意図は、『本と一緒に生活し、生活と一緒に本を読んでいこう。あわてず、ゆっくり、だけど、目標を決めて歩いていこう』という事になっています。

第三小学校では、少しでも読書する機会を増やすために、今年度、年間3回ブックウオークを行うこととしました。

実施方法は、次の通りです。

- ① まず、宣言書を作成します。宣言書には、自分が読む本の内容(題材や内容、分類、分野、ジャンル、シリーズ、作者名)や時間《期間(1日、1週間、一定時間)と読み方(ただ多読する、日記を付ける、感想を書く、できる限り速読する)と分量(冊数、ページ数)》を記入します。
- ② ブックウオーク記録に読書の計画を立て、読書を進めていきます。また、自分で読んだ本はブックウオーク記録に記録を残します。
- ③ 期間が終了したら、認定証にこれまでの読書のあしあと(実践した内容)を記録し、認定を受けることとなります。

学年の段階に応じて、冊数やページ数などめあてのたて方は変わりますが、自宅においても読書の時間が増えることを期待しています。ご家族の皆さまのご協力よろしくお願いいたします。



収穫祭を行いました！！

11月7日(火)、畑で収穫した食材を使って、全校児童による収穫祭を行いました。今年度は、秋の定番「芋煮会」を行うため、これまでに、里芋、長ネギ、人参、大根、白菜を育ててきました。自分達で作った野菜をもとに、5・6年生が中心となってかまどをつくり、食材を調理し、当日の芋煮作りを行いました。

当日は、農業科支援員の皆さんにもおいでいただき、これまでお世話になったお礼に各班の食事に参加していただきました。自分で種をまき、収穫した作物を味わえただけでなく、お世話になった支援員の方々へ感謝状を贈呈するなど、感謝の気持ちを伝えることができた素敵な行事となりました。

なお、この収穫祭の芋煮の出来映えも校長が審査員として採点することになっていたため、心苦しかったのですが、人参が堅いか否か、飽きない味付けかななどを基準にして点数を与えました。運動会の松の子デラックス、三小集会の大縄跳び大会の点数と合わせ、対抗戦もクライマックスです。3学期の最終決戦で年間王者を決定することになっています。果たして栄冠はどの班に？



家庭科室で
野菜を準備



校庭で7つのかまど
を作りました



楽しい
会食でした



支援員さんに感謝
状をお渡し
しました

11月前半の学校生活から

福島県学力調査に5年生が挑戦!

11月8日(水)、5年生が福島県学力調査に挑みました。教科は国語、算数、理科の3科目でした。福島県すべての小学校で取り組んでいるテストです。当日は、一言もおしゃべりすることなく真剣に頑張っていました。6年生に進級すると全国学力調査にも取り組むことになっています。できなかったところなどはしっかり復習して理解を深めて欲しいと思います。

6年生が夢実現事業に参加

11月8日(水)に喜多方プラザにおいて喜多方っ子夢実現事業が開催され、市内全小学6年生、中学3年生が参加しました。当日は、フリーアナウンサーで喜多方市松山町出身の唐橋ユミさんの講演会があり、子どもたちに向かって夢を持つことの大切さを熱く語っていただきました。第三小学校の6年生も喜多方の先輩の活躍の様子から自分の夢の実現について気持ちを新たに持つことができたようです。

持久走記録会実施しました

11月9日(木)小雨が降ったり止んだりのあいにくの天気でしたが、今年度の持久走記録会を開催しました。当日は、全児童が自分の力を出し切り、確かな達成感を味わうことができました。校庭や沿道からたくさんの保護者の皆さまに応援いただき、諦めることなく走り抜けることができました。たくさんの応援本当にありがとうございました。



雪囲い設置作業・看板回収作業実施

11月12日(日)にPTAによる雪囲い作業が行われました。時期的に寒い朝となりましたが、厚生委員会、保護者の皆様にご協力いただき、ドウダンツツジ等の雪囲いを設置していただきました。いつ雪が降っても大丈夫になりました。また、当日は、生活指導委員会による防犯看板の取り外しも行われました。皆様、ご協力ありがとうございました。



佐藤定男先生のマット指導始まる

11月8日(水)から、佐藤定男先生をお迎えして体育科にてマット運動指導が始まりました。今年も、2学期中に、全学年のマット運動、跳び箱運動の指導をしていただきます。この機会に、一人でも多く器械運動のテクニックを身につけてほしいと思っています。

